



Tarea 1

Ensayo

Control de asistencia artificial

Control de asistencia artificial

**Ingeniería en Sistemas
Computacionales.**

Alumno:

Ian Jair Gómez Méndez

Asesor:

ING. Eduardo Genner Escalante Cruz

San cristobal de las casas; a 28 de Mayo de 2021.

Ensayo

Control de asistencia artificial

La inteligencia artificial a empezado a formar parte de los mediados de la decadas de los 2000's con la llegada de softwares mas sofisticados que tecnologias mas viejas no contaban con asistentes perosnales, no existian robots asistentes. Hoy en dia las tecnologias tienen un auge muy elevado de la cual antes no se tenian mucho acercamiento al mundo entero. De algunos conocimientos recuerdo que los celulares de gama alta introdujeron un asistente virtual, tanto en android y IOS, esto en 2015, esto es actualmente el medio mas comun con el que interactuamos con una asistencia artificial, pero muy poco interactuamos al 100 por ciento con ellas.

Tesla motors es una empresa de autos electricos de la cual ellos van a la vanguardia, ya que en si el auto es una computadora movil, que no solo transporta informacion tambien a personas, he observado videos en la cual ellos tienen unos estanderes de seguridad muy altos, como patron de rostro, huella digital, reconocimiento de voz por mecionar algunos, otras características fuertes son la conduccion automatica, sensores de proximidad y toma de decisiones por su propia cuenta, asi mismo si estamos en un punto especifico le podemos ordenar que se conduzca hasta nuestra posicion y nos lleva. Es casi tan seguro que son los sensores de proximidad evita accidentes o incluso que pase a golpear algo a sus costados, esto todo se puede realizar con una tablet de IOS.

El futuro va a un mucho mayor auge que pienso y observo que falta mucho para que lleguemos a programar todo, y que la inteligencia artificial se logre completar al 100%, de mi parte en estos tiempos solo se estan construyendo las bases de las mismas, space X esta tratando de poblar marte en el 2025, lo podra realizar talvez no en ese año si no pasen mas, pero si logro ser vanguardista con Telsa lo podra

realizar con esta empresa, probablemente en unos cien años mas pienso creer que el mundo de las inteligencias artificiales estaran realizadas en 50% y es ahí donde se empezara a tomar como una nueva inteligencia formal, tendra mucha importancia para los humanos ya que ellos tendran el 50% de las tomas de decisiones sobre lo que realicemos, pensemos y queramos hacer como humanos.

Veo un mundo muy monotono, en un futuro, puesto que actualmente casi ya no convivimos mucho con el entorno real, y le tomamos mas importancia a todo lo virtual, un dia ya no seremos indispensables como humanos, dependeriamos muchos de la tecnologia que nosotros estamos creando y eso mismo nos desechara como algo insertible.

Que es un sistema inteligente, es sistema que trata de simular el pensamiento humano a base de preguntas que se realizan o estudios que se basan, capaz de reconocer una voz, un rostro, huella tactilar, etc, estan pensando para ayudar en las actividades diarias.